

Fecha 12.09.2014	Sección Economía	Página 10
---------------------	---------------------	--------------

Sector siderúrgico

Productores de varilla apelarán aranceles de EU ante la ITC

Los productores mexicanos de barras de acero rechazan la existencia de *dumping* en la exportación a los Estados Unidos y advierten que este 15 de septiembre rebatirán con pruebas en la audiencia con la International Trade Commission (ITC).

Ante esa instancia, los empresarios mexicanos del sector del hierro y el acero probarán que la industria siderúrgica estadounidense abastece 90 por ciento de la demanda nacional de varilla con su propia producción y las ventas mexicanas sólo llegan a 4 por ciento del total, en tanto en el resto participan exportadores de China, Ucrania y Turquía.

Al respecto, Salvador Quesada, director general de la **Cámara Nacional** de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero), insistió en que las medidas antidumping que Estados Unidos aplica a productores mexicanos contravienen el espíritu de socios comerciales en el **TLCAN** y están lejos de propiciar un ambiente apto para una mayor integración comercial regional ante el reto que implica competir con Asia.

—Isabel Becerril

